

Polizei bei Kaffee und Gesprächen

Im Rahmen des Projekts „Gemeinsam sicher - Coffee with Cops“ konnten Interessierte am 3. Oktober bei einer Tasse Kaffee ihre Anliegen direkt mit der Polizei besprechen.



Bei Kaffee und Gesprächen konnten Bürger ihre Anliegen direkt an die Polizei richten und den Dialog vertiefen.

© KK

Barrieren abbauen, Vertrauen aufbauen

Postenkommandant Siegfried Taferner und sein Kollege Johannes Pickelsberger nutzten die entspannte Atmosphäre, um mit der Bevölkerung in den Austausch zu treten. Ziel der Veranstaltung war es, Barrieren und Vorurteile abzubauen und die Verbindung zwischen Polizei und Bürgern zu stärken. Bürgermeister Christian Orasch unterstützte die Aktion, die österreichweit durchgeführt wird, und stellte dafür sein Büro zur Verfügung.

Die Polizei setzt auf Dialog

„Machen wir das persönliche Umfeld gemeinsam noch sicherer, besser und lebenswerter!“, so das Ziel der Aktion, die in Zukunft fortgeführt werden soll.
